

COMMUNIQUÉ
1^{er} mars 2017

21 000 DÉCÈS TOUJOURS PAS UN MOT DE L'ÉTAT

21 000 personnes âgées sont décédées depuis le début de l'hiver de la grippe dans l'indifférence générale. Et encore ce ne sont que des statistiques provisoires car l'épidémie ne serait pas terminée.

L'AD-PA continue à demander à l'État de se positionner sur cette question majeure et d'organiser une réunion post-crise pour éviter un nouveau drame de ce genre.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

 @AssociationADPA
 <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
 <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées